COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

Conférence du Lieutenant-Colonel Gabriel Beau à Chambost Alliéres





Ils partirent 1.750.000, mais

55 jeunes du Beaujolais

n'en sont jamais revenus.

En leur Mémoire Gabriel Beau a donné une conférence

à la salle des fêtes de Chambost -Alliéres

le 28 juin 2012 à 15H00



« Il est important de se souvenir ». Le Lieutenant-colonel Gabriel Beau est catégorique. Le devoir de mémoire est indispensable. « Les 402 jeunes du département, dont 55 de l'arrondissement de Villefranche, qui y ont laissé leurs vies, le méritent. Ils ne comprenaient pas pourquoi ils étaient en guerre, avec la mort qui les attendait à chaque détour. Je considère que les associations d'anciens combattants doivent être aussi conservatrices de l'histoire et de la mémoire de notre secteur.